

**II EDICIÓN
PREMIOS CGE**



empresarial

CANDIDATURA PREMIO ADN TRAYECTORIA

Organización:

ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DE INSTALADORES ELÉCTRICOS Y DE TELECOMUNICACIONES DE GRANADA

CIF: G18019471

ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DE INSTALADORES DE FONTANERÍA, CALEFACCIÓN, SANEAMIENTO, GAS, PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS, AIRE ACONDICIONADO Y AFINES DE GRANADA

CIF: G18019463

Dirección social: POLÍGONO NAVEGRÁN, FASE 2, C/CASTILLA LEÓN NAVE 11. 18210 PELIGROS (Granada)

Persona de contacto: ANTONIO J. LUQUE FERNÁNDEZ

Teléfono de contacto: 605534309

Correo: gerencia@instaladoresgranada.com

FUNDAMENTOS

Especifique las razones (trayectoria, compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio en el que desarrolla su actividad; papel en el diálogo social; etc.) por las que considera que su organización debe ser reconocida con este galardón.

VER ANEXO

ANEXO-FUNDAMENTOS

Se postula la presente **candidatura de estas DOS ASOCIACIONES EMPRESARIALES, ex aequo**, ya que ambas comparten desde su fundación, separada tan solo por unos meses allá por el año 1977, unos objetivos, principios e incluso su gestión compartida. Andadura que continua hoy en día como muestra de la fortaleza que otorga el trabajo en común. Como siempre decimos, nuestra unión como Asociaciones es lo que nos permite -después de más de 45 años de andadura- seguir creciendo y trabajando con fuerza por las empresas instaladoras.

Partiendo de esa base, la candidatura *ex aequo* de estas Asociaciones quiere poner en valor el trabajo realizado por ambas en los últimos años, trabajo que como indicamos ha sido común de ambas organizaciones y que ha hecho especial hincapié en el ámbito de formación especializada.

Los objetivos comunes de cualquier organización empresarial son conocidos por todos. Nuestra labor de representación y defensa de los intereses profesionales, empresariales, sociales e incluso personales de las empresas instaladoras de la provincia de Granada ha sido siempre la razón de ser de estas Asociaciones.

El traslado de la sede social de estas Asociaciones a una amplia nave industrial en el polígono Navegrán en el año 2009, en plena crisis económica, supuso un punto de inflexión en la actividad de las Asociaciones, que han tenido siempre como **uno de sus objetivos también la necesaria actualización y formación continua de los profesionales y trabajadores de nuestro sector**, fuertemente reglamentado y sometido a constantes innovaciones técnicas y de seguridad.

En estas nuevas instalaciones se puso en marcha el Centro de Formación de las Asociaciones, con dos aulas teóricas y un taller práctico que el trascurso del tiempo dejó pequeñas, ya que las necesidades formativas de nuestro sector no hacen más que incrementarse. De todos es sabido la falta de profesionales y personal cualificado en determinados sectores productivos, y el nuestro, el de las instalaciones es uno de ellos. **La escasez de nuevos profesionales es uno de los principales problemas para las empresas de nuestro sector**, y lógicamente las Asociaciones de Instaladores debían de tomar las medidas necesarias para paliar, en la medida de lo posible, esta situación.

Para ello, conscientes de esa realidad, **en noviembre de 2021 pusimos en marcha de forma oficial una considerable ampliación de nuestro**

Centro de Formación, en una nueva nave de 300 m² próxima a la sede social, a fin de multiplicar las acciones formativas y poder dar solución a las necesidades de formación, especialización y reciclaje del personal de las empresas instaladoras y de los propios profesionales y técnicos instaladores.

En la puesta en marcha de esta ampliación del Centro de Formación, hemos contado con el apoyo y colaboración de varios fabricantes y distribuidores de material, que han puesto en valor la apuesta de nuestras Asociaciones por este objetivo, compartido también por ellos.

Con esta ampliación del centro de formación de las Asociaciones, y gracias a las homologaciones debidamente obtenidas, **estamos formando a nuevos profesionales e instaladores electricistas, de climatización y calefacción, frigoristas e instaladores de gas**; competencias que complementamos con formación específica para las instalaciones de energías renovables, y con toda aquella que los trabajadores están obligados a realizar en materia de prevención de riesgos laborales.

Desde la puesta en marcha de nuestro centro de formación allá por el año 2010 hemos “sacado al mercado” a más de 250 nuevos instaladores “con carné profesional” de las distintas especialidades, aunque nuestra actividad formativa es mucho mayor si tenemos en cuenta otras acciones de reciclaje.

Adicionalmente, en este ámbito de la formación y conscientes también del problema que las empresas instaladoras tienen cuando incorporan a las mismas a los estudiantes de ciclos de formación profesional para la realización de sus obligatorias prácticas en la empresa, desde hace tres años **hemos extendido la formación obligatoria de prevención de riesgos laborales a distintos centros de formación profesional de la provincia** que imparten ciclos relacionados con nuestra actividad, y donde nos desplazamos para realizar allí mismo esos cursos homologados, de forma que los alumnos puedan realizar plenamente sus prácticas en las empresas y en cualquier centro de trabajo. Se trata de una actividad que está dando magníficos resultados y muy valorada tanto por las empresas receptoras de los alumnos, como por estos mismos y los centros educativos que participan en la iniciativa.

En definitiva, y en lo que se refiere a las acciones formativas, las Asociaciones pretenden dar respuesta y solución a las necesidades detectadas en el sector y en nuestras empresas asociadas.